

Historia de una gaviota y del gato que le enseñó a volar

7ºB

Capítulo 1, Mar Del Norte:

Kengah, es una gaviota con plumas de color de plata.

A ella le encanta ver las banderas de los barcos porque representaban una forma de hablar.

Su grupo pescaba arenques, todas las gaviotas hundían la cabeza y salían con un arenque.

La bandada era dirigida por la gaviota piloto.

Eran 120 gaviotas.

Venían del faro de la arena roja.

La bandada se dirigía a Vizcaya a reunirse con otras bandadas.

Kenghan hundió su cabeza para buscar su 4º arenque, pero de repente sonó la alarma, gritaron, ¡Peligro al estribor!, ¡Despegue de emergencia! Kengah hundió la cabeza por eso no escuchó la alarma. Después de eso Kengah sacó la cabeza y se veía sola en la inmensidad del océano.

Capítulo 2, Un Gato Grande, Negro y Gordo:

Zorbas es el gato grande, negro y gordo.

Su familia real le dijo que no saliera del canasto porque vendrían los humanos a adoptarle.

Su amo se iba de vacaciones.

Al amo le encantaba nadar.

Zorbas opinaba que su amo era el mejor.

La historia se desarrolla en el puerto de Hamburgo.

El amo quería ir a Liberia.

Zorbas quería cabezas de pescados para sus hermanos para que no mamaran más a su madre ya que estaba muy flaca.

Zorbas era el único gato que era negro con un mechón blanco en la barbilla.

El pelícano creía que el gato era una rana venenosa.

El amo le salvó la vida a Zorbas el ahorró al pelícano y lo soltó.

Ellos se conocían hace 5 años.

En eso se encontró con un pájaro que tenía un gran buche. Zorbas iba en el aire y el pájaro lo esperaba con el buche abierto, lo trago pero después se liberó. Después de eso llega su familia adoptiva.

Capítulo 3, Hamburgo A La Vista:

Kengah tenía los músculos acalambrados por el esfuerzo.

Kengah tenía las alas inmovilizadas, pegadas al cuerpo.

Las gaviotas eran presas fáciles para peces grandes.

O morían lentamente, asfixiadas por el petróleo.

Kengah maldijo a los humanos, pero no a todos.

Kengah pasó largas horas posada sobre el agua, preguntándose si se iba a morir con la peor muerte, morirse por hambre.

Desesperada se agitó entera, comprobó que el petróleo no le había pegado las alas.

Kengah comprobó que no duraría tanto tiempo volando.

Después Kengah llegó a San Miguel, Hamburgo.

Capítulo 4, El Fin De Un Vuelo:

La gaviota cayó en el balcón, donde vivía Zorbas. El gato miró a la gaviota y la vio muy sucia y pestilente.

Zorbas le daba ideas como para ayudarla a que fuera al zoo.

Pero Kengah decía que no podía ya que era el vuelo final.

Zorbas cuando le pasó la lengua por el cuello notó que la respiración de el ave estaba cada vez más débil.

Entonces Zorbas va en busca de ayuda para consultar qué se hace con una gaviota enferma.

Kengah le dice que colocara un huevo, con sus últimas fuerzas.

Kengah le dijo a Zorbas si cumplía tres promesas que le iba a ser, él dijo que sí.

1 promesa: No te comerás el huevo.

2 promesa: cuidaras al pollito hasta que nazca.

3 promesa: le enseñarás a volar.

Zorbas le prometió esas promesas.

Zorbas iba a buscar ayuda.

En eso Kengah da su último esfuerzo agradece, y sale el huevo.

Capítulo 5, En Busca De Consejo:

Cuando Zorbas iba llegando al restaurante dos gatos lo vieron pasar, esos gatos molestaban a Zorbas. Zorbas no tenía tiempo sacó una de sus garras se las mostró a esos gatos y lo dejaron en paz.

Zorbas maulló y esperó sentado, en pocos minutos se acercó Secretario, un gato romano muy flaco y con dos bigotes, uno en cada lado.

Zorbas le dijo a Secretario que debía maullar con Colonello, era urgente.

Colonello era un gato de edad indefinible.

Zorbas necesitaba los consejos de Colonello. Ya que era viejo y talentoso.

Zorbas le habló de la llegada de la gaviota y su estado.

Colonello dijo que la mejor forma para enseñarle a volar a la gaviota era donde Sabelotodo.

Capítulo 6, Un Lugar Curioso:

Harry era el dueño de el Bazar, el era un viejo lobo marino. Harry tenía un montón de objetos los obtenía porque se dedicó a la colección de objetos durante 50 años. Encontró diversos tipos de objetos. Harry tenía 2 mascotas Matías un Chimpánzé y un Gato Sabelotodo el se dedicaba a el estudio de libros. Matías, un chimpancé que hacía de boletero y vigilante de seguridad, lo malo es que este bebía cerveza y siempre intentaba de dar cambio de menos.

Matías les decía que tenían que pagar la entrada o si no se largaban, pero Zorbas saltó al otro lado de la boletería.

Zorbas sacó sacó una garra de su pata delantera derecha.

Por esta vez Matías lo dejó pasar.

Capítulo 7, Un Gato Que Lo Sabe Todo:

Zorbas y sus amigos estaban allí porque Sabelotodo los podría ayudar ya que era un gato muy sabio.

Enseguida Zorbas le narró la triste historia de la gaviota.

Sabelotodo se le ocurrió una idea busca en la enciclopedia.

Busco en las letras G y P.

Pero desafortunadamente lo que salió sobre las gaviotas no le sirvió mucho.

Y sobre el petróleo tampoco lograron encontrar algo importante.

Ahora sabelotodo busco en la letra Q de quita manchas.

Ahí decía que se limpia la superficie afectada con un paño humedecido en bencina.

Capítulo 8, Zorbas Empieza A Cumplir Lo Prometido:

Los gatos llegaron al balcán donde estaba Zorbas, vieron el cuerpo sin vida de la gaviota al moverla de el lugar descubrieron el huevo blanco con pintitas azules.

Por mientras Sabelotodo le aconsejo a Zorbas calor, calor corporal.

Echarse junto al huevo, pero sin romperlo.

Sus amigos fueron a donde el bazar de Sabelotodo para buscar información sobre el huevo.

Capítulo 9, Una Noche Triste:

Tiraron a la gaviota muerta desde el balcán.

Rápidamente la cubrieron de tierra.

Zorbas y sus amigos sabían poco de ella, Zorbas le prometió a la gaviota las promesas, pero una de las más difíciles promesas enseñarle a volar.

Ordenaron que Zorbas no abandonase el huevo hasta que nazca el pollito.

Por mientras que los amigos irán a consultar en la enciclopedia de Sabelotodo acerca de el arte de volar.

Los gatos empezaron a maullar, después se agregaron de otros maullidos hasta que todos los gatos y animales gritaran.

Segunda Parte

Capítulo 1, Gato Empollando:

Pasaron días Zorbas paso harta parte de esos días echado junto al huevo, estaba a punto de nacer. Los amigos de Zorbas iban a visitar al huevo para ver si había progresado.

El huevo duraba más o menos de 17 a 30 días al nacer.

Cada mañana Zorbas ocultaba el huevo, porque pasaba la aspiradora.

Después escuchó al balcán hay Zorbas rodaba el huevo hasta esconderlo debajo de la cama, ah— espero al humano hasta que terminara.

Mientras Zorbas dormía en el día a numero veinte no percibió el huevo que se movía lentamente.

Zorbas despertó y vio que había una grieta en el huevo.

Zorbas tomaba el huevo con las patas delanteras y vio como el pollito picoteaba hasta abrir un agujero.

Capítulo 2, No Es Fácil Ser Mami:

Zorbas era la mamá de el pollito.

El pollito graznó, tengo hambre!, Zorbas no sabía que darle de comer.

Zorbas de la cocina sacó rodando una manzana, el pájaro la probó pero el pico se le dobló.

El pollito tenía hambre, Zorbas le dio un pedazo de papa, pero también se le dobló el pico.

Después de eso Zorbas recordó que los pollitos comen insectos.

Salió al balcón y cogió una mosca y el pollito la tragó y le gustó, quería más.

Zorbas cogió cinco moscas más y una araña.

El pollito devoró las cinco moscas, pero se negó a probar la araña.

Cuando llegaron los amigos de Zorbas, vieron al pollito durmiendo al lado de Zorbas.

Capítulo 3, El Peligro Acecha

Cuando Zorbas escuchó la puerta, volcó la maceta y se sentó en ella.

Llegaron los 2 gatos estaban frente al pollito, decían que se veía sabroso, estaban molestando al pollito.

Llegó Zorbas en el aire sacó las 10 uñas, le aplastó la cabeza a los gatos.

Trataron de levantarse los gatos pero sintieron que en su oreja tenía un arañazo.

Zorbas debía buscar un refugio, después salieron a pasear.

Capítulo 4, El Peligro No Descansa:

En el bazar de Harry, los gatos decidieron que el pollito no podía seguir en el piso de Zorbas, corría muchos riesgos. Como por ejemplo, los dos gatos pero ese no era el peor si no el de el amigo de la familia.

Los gatos decidieron que Zorbas y el pollito vivirían en el bazar de Harry hasta que el pollito aprendiera a volar.

Los gatos acordaron colocarle un nombre al pollito, pero no sabían si era macho o hembra.

Sabelotodo buscó en la enciclopedia la letra S buscando la palabra Sexo, pero el libro no decía como reconocer el pollito de gaviota.

Después a los gatos se les ocurrió que donde Barlovento podría encontrar la solución.

El pollito gritó ¡Auxilio! Zorbas fue el primero en llegar, llegó a tiempo ya que la rata estaba a punto de tocarla con las manos en el cuello del pollito.

La rata al ver a Zorbas huyó por la grieta abierta en el muro.

Zorbas visitó al jefe de las ratas y le dijo que aceptaría no comerse al pollito, que lo dejaran en paz..

Capítulo 5, ¿Pollito O Pollita?

Barlovento era mascota de Hannes II, los tripulantes apreciaban a Barlovento, un gato de color miel con los ojos azules.

Rápidamente le contaron la historia de la gaviota y las promesas de Zorbas.

Los gatos le dijeron que solamente tu Barlovento podrÃ;s decir si el pollito es macho o hembra.

Al final Barlovento dijo que era una linda pollita.

Colonello propuso que le pusieran Afortunada. Ya que la gaviota ha tenido la fortuna de quedar en protecciÃ³n de los gatos.

Todos estuvieron de acuerdo con el nombre.

CapÃ–tulo 6, Afortunada, De Verdad Afortunada:

Sabelotodo buscaba y buscaba el mÃ©todo para que Zorbas le enseÃ±ara a volar.

Sabelotodo encontrÃ³ que volar consistÃ–a en empujar el aire hacia atrÃ;s y hacia abajo.

Afortunada pregunto: Â¿Porque debo volar?

Sabelotodo respondÃ–a las gaviotas vuelan, es Â¡terrible! Que no sepas que las gaviotas no vuelan.

Afortunada no querÃ–a aprender a volar y tampoco querÃ–a ser gaviota.

Ella querÃ–a ser gato.

Afortunada se acerco en la entrada del bazar y se encontrÃ³ con MatÃ–as.

MatÃ–as en una de sus tonterÃ–as le dijo que Zorbas y sus amigos estÃ¡n esperando hasta que engordes para que te den un buen festÃ–n.

Zorbas encontrÃ³ a Afortunada y Zorbas le dijo si tenÃ–a hambre.

Pero la gaviota no hablo.

CapÃ–tulo 7, Aprendiendo A Volar:

Afortunada estaba allÃ– a punto de intentar su primer vuelo.

Afortunada pregunto Â¿La gaviotas vuelan en dÃ–as de tormentas?

Lista de despegue dijo Afortunada.

Entonces empezaron a ver los pasos.

Afortunada batÃ³ las alas, se elevo pero de inmediato cayÃ³.

Los gatos bajaron de la estanterÃ–a y corrieron hacia ella.

Estaba con los ojos llenos de lagrimas.

Le dijeron que el primer vuelo nunca funcionaba.

CapÃ–tulo 8, Los Gatos Deciden Romper El TabÃº:

Diecisiete veces intento Afortunada el vuelo, y diecisiete veces terminó en el suelo luego de haber conseguido elevarse más.

Zorbas pidió autorización para romper el tabú por primera y última vez.

(Maullar el idioma de los humanos es tabú).

Los gatos se preguntaban que como si un humano viera que un gato habla, lo encerrarían en una jaula para someterlo en estúpidas pruebas.

Para los gatos maullar en el idioma de los humanos es un peligro muy grande.

Largas duro la reunión.

Al final los gatos del puerto lo autorizaron a romper el tabú.

Capítulo 9, La Elección Del Humano:

Para los gatos no fue fácil saber con qué humano maullaría.

Pensaron en René un chef muy bondadoso y justo, siempre les reservaba un poco de su porción pero René sólo entiende de especias y peroles. Por lo tanto no les servía.

Harry pensaron él era buena persona. Amable con todo el mundo incluso con Matías al que disculpaba de cosas ¡terribles!.

Carlo, el jefe de mozos del restaurante, pero lamentablemente él entiende de fútbol, baloncesto, voleibol, carreras de caballos, boxeo y muchos deportes más. Pero ellos nunca han oido hablar de vuelo.

Y listaron a muchas personas más.

Zorbas propuso otra idea es en la casa de Bubulina.

Ella era una bonita gata blanquinegra que pasaba muchas horas en las macetas de flores en la terraza.

El humano se reía después de leer lo que acababa de escribir.

Zorba eligió al humano de Bubulina porque se inspiraba con lo que ha oído leer el humano escribía hermosas palabras que alegran o entristecen.

Capítulo 10, Una Gata, Un Gato Y Un Poeta:

Zorbas llegó a la casa de Bubulina, ella se alarmó, Zorba le dijo, que debía maullar con el humano de Bubulina (eso es tabú).

Zorbas esperaba al humano sentado en el sillón, el humano cantó, pero Zorbas le dijo que cantaba muy mal, el humano abrió la boca porque Zorbas habló en el idioma de los humanos, el humano se volvió muy loco en un principio y no lo podía creer. Zorbas hablaba en distintos idiomas, el humano se asombró mucho más.

Zorbas le pidió ayuda al humano esta misma noche, ellos se iban a juntar en la puerta del bazar después de eso el gato grande, negro y gordo corrió a informar a sus compañeros.

Capítulo 11, El Vuelo:

Ellos estaban frente a un edificio alto.

Desde el campanario de San Miguel se veía toda la ciudad.

Debajo de el campanario había autos pasando.

Afortunada tenia miedo al volar, afortunada estaba en la baranda.

Afortunada le dijo a Zorbas Nuca te olvidare, ni a los otros gatos.

Afortunada desapareció³ de la vista el humano y el gato temieron lo peor, había ciado como una piedra.

La vieron batiendo las alas, sobrevolando el parque de estacionamiento.

Afortunada volaba solitaria en la noche hamburguesa. Se alejaba batiendo energica las alas hasta elevarse sobre las gradas del puerto.

Afortunada dijo Vuelo Zorbas Vuelo puedo Volar.

Zorbas permaneció³ allí – contemplándola hasta que no supo si fueron las gotas de lluvia o las lagrimas las que empeñaron sus ojos amarillos de gato grande, negro y gordo, de gato bueno, de gato noble, de gato de puerto.